

Datum: 28.06.2023
Telefon: 0 233-20565
Telefax: 0 233-21892
Frau Meß
tina.mess@muenchen.de

Kulturreferat
Abteilung 2
Stadtteilkultur, Regionale
Festivals, Kulturelle
Infrastruktur,
Veranstaltungstechnik
KULT-ABT2

Stadtteilkulturzentrum Kultur im Trafo
SPD-Fraktion: Bezirksausschuss tagt auch in Zukunft im Kulturzentrum Trafo

BA-Antrags-Nr. 20 – 26/ B 04890 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 9 – Neuhausen Nymphenburg vom 13.12.2022

An HA II / BA BA-Geschäftsstelle Nord
Frau Hanusch
Hanauer Str. 1
80992 München

Sehr geehrte Frau Hanusch,

in Ihrem Schreiben vom 13.12.2022 beantragen Sie, dass der Bezirksausschuss des Stadtbezirks 9 Neuhausen-Nymphenburg auch in Zukunft im Stadtteilkulturzentrum „Kultur im Trafo“ tagen kann, da dieses von seiner Lage und Ausstattung her gut für die Zusammenkünfte geeignet sei. Seit der Eröffnung wurden im großen Saal ja bereits mehrfach Sitzungen des BA 9 durchgeführt. Nun kam es für das laufende Jahr 2023 zu Terminüberschneidungen. Dass eine Nutzung durch den Bezirksausschuss möglich und von Seite des Kulturreferats auch vorgesehen ist, ist in der folgenden Passage des Nutzungsvertrags des Trägervereins „Kulturverein Neuhausen Nymphenburg e.V.“ (§9 Absatz 1) festgehalten:

„9 Zulassung der Nutzerinnen und Nutzer

(1) Der Betreiber regelt zur Erreichung des in der Präambel und § 2 genannten Zwecks die Nutzung der Räumlichkeiten durch Turnus- und Einmalnutzer. Zur Regelung der Nutzung durch Turnus- und Einmalnutzer hat der Betreiber zwingend schriftliche Verträge abzuschließen.

Bei der Auswahl der Nutzerinnen und Nutzer richtet sich der Betreiber nach den in der Präambel und § 2 genannten Zielen und Nutzungszwecken. Alle ortsansässigen Vereine, Gruppierungen und Initiativen sowie natürliche Personen, die dem Vertragszweck entsprechen, sind daher im Rahmen der Kapazitäten zuzulassen. Der Bezirksausschuss des jeweiligen Stadtbezirks ist im Rahmen der üblichen Raumvergabemodalitäten für temporäre Nutzungen gegen das übliche Entgelt zuzulassen.“

Wir hoffen, dass Ihrem Anliegen hiermit entsprochen ist und die Zusammenarbeit zwischen

dem Bezirksausschuss und dem Stadtteilkulturzentrum auch in Zukunft einvernehmlich fortgesetzt wird. Im Schreiben 10.01.2023 vom wurde leider nicht auf die satzungsgemäße Erledigung hingewiesen. Dies bitten wir zu entschuldigen und holen es hiermit nach.

Mit freundlichen Grüßen

gez.